
 

１０月に入り、相次ぐ台風の接近、被害はなかったでし

ょうか。朝夕冷え込むようになりました。くれぐれも、お

体にお気をつけください。 

家庭ごみ有料化をやめさせる会結成 

さっそく宣伝・署名、市へ申し入れ 

 １０月１３日、家庭ごみ

有料化をやめさせる会

が結成され、１９日に

は、フオーラス前で宣

伝・署名活動。 

（環境部長に申し入れ）   ２４日には、家庭ごみ

有料化（案）は凍結し、市民協働ごみ減量特別期間（３年）

にとりくむことを申し入れました。申し入れには、福間議

員も同席しました。 

急ピッチで宣伝・署名を広げよう 

大分市は、家庭ごみ有料化実施計画（案）を若干修正し、

12月市議会へ提出する準備をすすめています。同時に事業

系ごみ、一時多量ごみ値上げ（案）も提出するとしていま

す。ご家族・隣近所、団体などでのとりくみを強めましょ

う。街頭宣伝・署名活動にもご参加ください。 

年金者一揆に連帯・激励 

１０月１８日、ガレリア

竹町広場には、年金引き

下げに抗議する年金者が

つどいました。１０月か

ら３年間で、２，５％の 

（連帯のあいさつをする福間） 引き下げに不服審査請求

運動がすすめられています。消費税大増税、医療・介護の

大改悪計画に怒りの訴えがつづきました。私も党市議団で

激励と連帯のあいさつに駆けつけました。 

住宅リフォームで市と懇談 

              １０月２４日，大分民商役

員と都市計画部との意見交

換会がおこなわれました。 

都市計画部長に対応してい

ただきました。 

（本庁４Ｆ会議室にて） 住宅リフォーム制度創設  

の意義・役割の認識では一致しました。市も「検討」して

いることを明らかにしました。福間議員も同席し、制度創

設を要請しました。 

中心市街地活性化などで視察 

              １０月１５日～１７日、地

域活性化特別委員会で、中

山間地の活性化のための物

づくり、人づくりの取り組

みを鳥取市で、中心市街 

（鳥取砂丘・砂の美術館にて）地活性化を民間投資や国に

補助メニューを受け入れてすすめている藤枝市を視察しま

した。大分市の中心市街地、中山間地のとりくみに参考に

なる実践を学ぶことができました。 

鳥取市では、視察後「砂の美術館」を見学させていただ

きました。今年のテーマは「東南アジア」、来年４月からは

「ロシア」をテーマにした砂像の準備がすすめられていま

す。 

 

暮らし・地域の問題など 

ご意見・ご要望をおよせください。 

ふくま健治生活相談所 

大分市東大道３―２―６ 
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